

Fendt

Prototyp eines Wasserstofftraktors vorgestellt

Beteiligung mit zwei Prototypen am niedersächsischen Modellprojekt H2Agrar



© Fendt

Hubert Aiwanger, Bayerischer Staatsminister für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie, vor dem Prototypen des Wasserstofftraktors.

Am 27. Februar lud das Bayerische Staatsministerium für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie zu einem Wasserstoffgipfel ein bei dem der Hersteller Fendt im Rahmen des Modellprojekts H2Agrar seinen ersten Prototypen eines Wasserstofftraktors vorstellte.